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ＤＶＤビデオ「気になるメチル水銀」の応募状況等について 

 

平 成 １ ８ 年 ８ 月 ２ 日 

食品安全委員会事務局 

 

１ 概観 

平成１７年度食品安全確保総合調査事業の一環として制作し、無償配布（送料自己

負担）を行った標記ＤＶＤソフトについては、４月２８日の募集開始以来、７月末日まで

の約３ヶ月間において、１，１５０人から応募（配布希望）があり、そのうち７割弱が個人

からの希望であった。 

また、都道府県の食品安全担当窓口などにも配布した。 
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民間企業 ６％（１２２枚）

行政機関、病院・保健所等
    ３７％（730 枚） 

市民団体等 ３％（５６枚） 

個人 38％(7６２枚）

在庫 １６％（３３０枚）

主婦・学生等 50％ 

(379 通） 

会社員等 ３６％

（271 通） 

医師・薬剤師・栄養士等 １４％ 

（112 通） 

図 2 「個人」の概要 （全７６２通の内訳） 

図１ 制作プレス２千枚の内訳 

参考３
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２ 視聴者からの意見概要 

 同封の葉書アンケートについては、ＤＶＤ発送数 1,150 通のうち７月３１日現在、 

６６通の返信を受けて（回収率 ６％）おり、主な意見等は次のとおりである。 

 

(1) 肯定的意見 

･ たいへんよい企画。食品の安全管理について、これからも積極的に調査･研

究を進めてほしい。 

･ 料理のメニューがついており、安心して魚を食べても大丈夫と納得できた。 

･ 映像を使用するとわかりやすく、また多くの人々に情報提供できるのがよい。 

･ (短大の)教材として使わせていただきます。今後も、一般消費者にわかりやす

い形で情報を提供してください。 

･ (ドラマ形式は)わかりやすく親近感があってよかった。 

･ 正しく食すれば安心なのだということを、わかりやすく伝えていた。 

(2) 批判的意見 

･ この DVD、結論としては｢気になる人｣に気にしなくても好いよ、と言っているに

過ぎない印象。 

･ 一寸まだるっこいドラマという感じ。種類別に水銀の含有量を示して欲しい。 

(3) その他の意見 

･ 大いに意義あるものとして高く評価したいが、近海･遠洋ものの違いやイカ・タ

コ、海藻類も含めて、小冊でもいいから読み物の形にして欲しい。 

･ むやみに怖がる必要はなく、きちんとした認識を持って食べることが大事、とい

う趣旨はよく理解できたが、メチル水銀の人体への影響については描き方が控

えめな印象。 

･ 幼児への影響が本当に無いものか、どんな検証がなされたのか知りたい。 

 

 

【参考： 葉書アンケートによる回答から】 

 

1  テーマが      よく理解できた。      ５５人  （８３％） 

            ある程度理解できた。  １０人  （１５％） 

            無回答            １人  （ ２％） 

 

 

2  ドラマ手法は    わかりやすい      ５４人 （８２％） 

               どちらとも言えない   6 人 （ ９％） 

               もっと良い方法がある 4 人 （  ６％） 

               無回等          2 人 (  3％) 


